



REFORMA JUDICIAL >

Ken Salazar afirma que la elección directa de jueces “es un riesgo para la democracia en México”

El embajador de Estados Unidos asegura que, tal como está planteada, la reforma judicial amenaza la relación comercial entre ambos países



El embajador de Estados Unidos, [Ken Salazar](#), se pronunció en contra de que los jueces y magistrados sean electos por voto directo, tal como plantea la [reforma judicial impulsada por el presidente](#), Andrés Manuel López Obrador. “La elección directa de jueces representa un riesgo para la democracia en México”, aseguró el representante diplomático en una conferencia de prensa este jueves. “Me preocupa esto”, agregó. Washington expuso también que la iniciativa amenaza también la relación comercial entre ambos países y merma la confianza de los inversores.

“Las democracias no pueden funcionar sin un Poder Judicial fuerte, independiente y sin corrupción”, declaró Salazar. Se trata del posicionamiento más contundente de Estados Unidos contra la reforma judicial, después de meses de tensiones en la relación bilateral. El embajador argumentó que llevar la elección de jueces a las urnas puede resultar en una “política feroz” y aumentar la influencia del narcotráfico en el sistema judicial. “Las elecciones directas también podrán hacer más fácil que los carteles y otros actores malignos se aprovechen de jueces inexpertos con motivaciones políticas”, señaló.